

Redresser une entreprise, ça s'apprend

Publié le 21/02/2020 à 06:25 | Mis à jour le 21/02/2020 à 06:25



Les stagiaires ont dû répondre à une situation de crise.

© Photo NR

Vendredi de la semaine dernière, vingt-neuf industriels ou conseillers se sont retrouvés dans les locaux de la communauté de communes pour assister à la formation de l'Association française de « supply chain management Fapics », outil puissant pour contribuer à l'amélioration de la performance industrielle.

Après une action pilote en 2019 à Tours et Amboise, c'est au tour de la communauté de communes du Castelrenaudais de bénéficier de cette formation.

Étaient présents, en autres des managers de l'entreprise Radiall, des représentants de l'entreprise Faréva Amboise, mais aussi Bernard Garnier, président de l'AICR, référent des Territoires d'industries pour les industriels.

Les stagiaires se sont ainsi retrouvés fictivement face à quatre situations industrielles. Leur mission est de redresser l'entreprise en prenant un certain nombre de décisions et de tester ainsi leurs compétences à redresser une entreprise de fabrication de jus de fruits en grande difficulté et en assumant la fonction et le rôle de divers responsables.

Au cours de la journée, le simulateur intègre leurs décisions. En fonction de celles-ci, les stagiaires peuvent mesurer l'impact des décisions prises dans l'action de redressement ou non de l'entreprise considérée. La formation se fait alors par l'analyse du décisionnel mis en

œuvre et ceci sous une forme ludique mais très éducative, surtout accompagné des analyses des formateurs.

Enseigné dans les écoles de commerces, ce programme d'aide et de conseil à la prise de décisions est de plus en plus utilisé pour apprendre à gérer les stocks obsolètes, diminuer le stress des équipes industrielles, mais surtout viser une amélioration économique de l'entreprise.